

PEMDA

Kapolresta Magelang: Kombes Pol Mustofa Orang Tua Wajib Peduli Pergaulan Anak

Agung widodo - MAGELANG.KLIKPEMDA.COM

Sep 27, 2024 - 15:07



Foto: Kapolresta Magelang dalam kegiatan Safari Kamtibmas yang dilaksanakan di Masjid Al Husaini, Desa Banyuurip RT 01 RW 05, Kecamatan Tegalrejo, Kabupaten Magelang Jawa Tengah, Jum'at (27/09/2024).

MAGELANG- Kapolresta Magelang Polda Jawa Tengah Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H menegaskan bahwa orang tua wajib memperhatikan pergaulan anak-anaknya. Terlebih saat ini marak terjadinya pelanggaran hukum yang dilakukan

para remaja bahkan masih berstatus pelajar.

Hal itu disampaikan Kapolresta Magelang dalam kegiatan Safari Kamtibmas yang dilaksanakan di Masjid Al Husaini, Desa Banyuurip RT 01 RW 05, Kecamatan Tegalrejo, Kabupaten Magelang Jawa Tengah, Jum'at (27/09/2024).

Kapolresta Magelang menuturkan, akhir-akhir ini banyak pemberitaan terkait beberapa peristiwa yang melibatkan pelaku anak-anak dan remaja. Seperti tawuran, geng motor yang membuat onar, bahkan sampai membawa korban jiwa.



“Kita tentu tidak menginginkan kejadian itu menimpa atau melibatkan anak-anak kita. Maka wajib bagi para orang tua untuk aktif memperhatikan pergaulan anak-anaknya,” kata Kombes Pol Mustofa.

Ditegaskan, anak merupakan harapan orang tua, harus dididik dan diarahkan kepada hal-hal positif seperti fokus belajar, membantu orang tua di rumah, belajar agama, dan meraih prestasi di sekolahnya.

“Pastikan anak-anak kita sudah berada di rumah pada pukul 22.00 wib,” tandasnya.

Kombes Pol Mustofa mengungkapkan, sejumlah peristiwa tawuran yang terjadi di wilayah Kabupaten Magelang didominasi remaja dan berstatus pelajar. Terungkap dari sejumlah pelaku, mereka mengaku tawuran diawali dengan saling tantang melalui live instagram. Kemudian para pelaku kebanyakan mengonsumsi minuman keras (miras) lebih dahulu dan membawa senjata tajam (sajam) untuk tawuran.



“Para pelaku tidak ada motif dendam, hanya saling tantang melalui live IG. Maka Orang tua harus cek handphone (HP) anak, cek medsosnya. Pastikan anak-anak kita bijak bermedia sosial," imbaunya.

Selain itu, dalam Safari kamtibmas tersebut Kapolresta Magelang mengajak masyarakat untuk bersama-sama menciptakan suasana Kamtibmas yang aman dan kondusif. Terlebih saat ini dalam masa pentahapan Pilkada 2024

Dalam Safari Kamtibmas tersebut, Kapolresta Magelang berkenan menyumbang 50 kitab Al-Qur'an untuk Masjid Al Husaini Banyuurip. Diharapkan Al-Qur'an tersebut menambah rajin jamaah masjid bertadarus.

Selain di Tegalrejo, Safari Kamtibmas juga dilaksanakan di sejumlah tempat di wilayah Kabupaten Magelang. Antara lain di Masjid Al Islam Dusun Gejayan, Desa Gantang, Kecamatan Sawangan dipimpin Waka Polresta Magelang AKBP Imam Syafi'i, S.I.K., M.Si. Juga di Masjid Nihadhul Abidin, Dusun Gemampang, Desa Sirahan, Kecamatan Salam, Kabupaten Magelang dipimpin Kabagops Kopol Eko Mardiyanto, S.H., M.A.P. (Humas)